

Antrag Nr. 22-O-25-0057
SPD-Fraktion

Antrag der SPD-Fraktion

Stationierung der Stadtpolizei in Mainz-Kastel

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird um die Stationierung von der Stadtpolizei gebeten, die für den Bereich Mainz-Kastel, Mainz-Kostheim und Mainz-Amöneburg zuständig sind. Eine örtliche Ansiedlung könnte in den derzeit ungenutzten Räumen der Ortsverwaltung erfolgen.

Begründung:

Bereits in der Bürgerversammlung zum Bewohnerparken wurde von fast allen Teilnehmern bemängelt, dass Verkehrsverstöße, hier besonders gegen das Park- und Halteverbot nicht geahndet werden.

Mainz-Kastel, 07.11.2022